

Communiqué de presse

Bourg-en-Bresse, le 27/03/2025

Conférence : Le monde change, le commerce s'adapte... Quelles conséquences ?

Mardi 1^{er} avril 2025 à 19h30 – Mairie de Pont-de-Vaux

Fort d'une expérience depuis 1988, l'Observatoire du Commerce de la CCI de l'Ain réalise en exclusivité des enquêtes sur les comportements d'achat des ménages aindinois. Cette 8^e enquête met en lumière les habitudes de consommation du quotidien avec une mise en perspective des enquêtes précédentes. Focus sur le pôle commercial de Pont-de-Vaux.

Entre achats alimentaires ou non-alimentaire et achat en ligne, la CCI de l'Ain a mené une vaste enquête auprès des habitants aindinois dans le but de savoir qui achète, quoi, où et comment ? Cette enquête, exclusive à l'échelle du département et des pôles commerciaux de l'Ain révèle de réels changements de consommation des ménages opérés dans un contexte sans précédent de post-covid, d'inflation grandissante et du conflit en Ukraine. Cette conférence-débat est consacrée à la présentation des résultats de la 8^e enquête sur les comportements d'achat des ménages du pôle commercial de Pont-de-Vaux. Cette réunion est organisée en partenariat avec l'Union Commerciale et Artisanale de Pont-de-Vaux.

Vous êtes un acteur économique du Pôle commercial du Pont-de-Vaux, ces données qualifiées vous concernent :

- Commerçants, artisans, prestataires de service, créateurs ou repreneurs d'entreprise : elles permettent d'adapter leur stratégie de croissance.
- Élus, collectivités et décideurs locaux : ces données prises en compte, ils peuvent dynamiser l'offre et le tissu commercial local.

Pour en découvrir davantage sur les résultats de la 8^e enquête sur les comportements d'achat des ménages, venez assister à la conférence : Mairie de Pont-de-Vaux, 66 rue Maréchal de Lattre de Tassigny, 01190.

Merci de confirmer votre présence par retour de mail ou au 06 25 71 88 14.

À propos de la conférence « Le monde change, le commerce s'adapte... Quelles conséquences ? »



Avec le soutien :



Contact presse : Vincent Bigot – T. 06 25 71 88 14 – communication@ain.cci.fr

La Chambre de Commerce et d'Industrie de l'Ain, en tant qu'établissement public, est gérée par des chefs d'entreprises élus par leurs pairs. Elle représente les intérêts économiques du département depuis 1900. Elle informe et mène des actions pour ses 35 000 ressortissants industries, commerces ou prestataires de service. Chaque année, les chefs d'entreprise élus assurent près de 500 missions de représentations auprès de 300 organismes et participent à plus d'une centaine de réunions internes. Quant aux services, ils gèrent près de 37 500 contacts et plus de 15 000 formalités ; assurent 2 000 rendez-vous en entreprise ; organisent plus de 200 manifestations, ateliers, conférences... suivis par plus de 3 000 participants sur l'ensemble du territoire.

